



Teoría de la Conspiración

En 2024 la Constitución mexicana fue reformada en 13 ocasiones, enmendándose 51 de sus 136 artículos, además de que 96 leyes federales también fueron modificadas, con lo que se configura un nuevo régimen jurídico en nuestro país.

Morena, con mayoría en la Cámara de Diputados ya conspira para sacar adelante, entre febrero y abril de este 2025, una reforma constitucional en materia electoral.

Una de las propuestas más destacadas es la eliminación de la reelección legislativa, la reducción del financiamiento público a los partidos políticos y medidas para combatir el nepotismo en los cargos públicos.

El proyecto será presentado durante el próximo periodo ordinario

de sesiones que se llevará a cabo entre el 1 de febrero y el 30 de abril.

La iniciativa incluirá una propuesta de reforma constitucional impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum, que busca eliminar la posibilidad de reelección para legisladores y alcaldes, retomando el principio de "sufragio efectivo, no reelección" consagrado en la Constitución de 1917.

Se sabe que la Comisión de Reforma Política Electoral ya está trabajando en los preparativos para esta discusión, incluyendo la organización de un seminario en este mes de enero.

Otro de los puntos centrales de la reforma es la implementación de medidas para erradicar el nepotismo en los tres órdenes de gobierno. La propuesta busca impedir que funcionarios públicos coloquen a

familiares cercanos, hasta el tercer grado de parentesco, en cargos de elección popular.

Por otro lado, la reforma también contempla una reducción de hasta 50 por ciento en el financiamiento público destinado a los partidos políticos.

Otro aspecto importante de la reforma es la regulación de los legisladores plurinominales o de representación proporcional. Busca establecer que, en caso de que un diputado o senador renuncie al partido que lo postuló, este deba declararse como independiente.

Asimismo, la reforma abordará las reglas para la creación de nuevas fuerzas políticas, la integración de coaliciones y la fusión de partidos a nivel nacional y local. Comparta su opinión en:

buzon@elindependiente.mx



La violencia en Acapulco, Guerrero, no cede, ayer Día de Reyes continuaron las ejecuciones del hampa. Ahora asesinaron a un taxista en el centro del puerto. La gobernadora Evelyn Salgado sigue ausente. (Foto: Cuartoscuro)